

N°2017/75059.5

CHIESI SAS

ENTREPRISE PHARMACEUTIQUE EXPLOITANTE
CERTIFIÉE POUR SON ACTIVITÉ D'INFORMATION PAR DÉMARCHAGE OU PROSPECTION VISANT A LA PROMOTION DES MÉDICAMENTS, COMME EXPLOITANT ET EN CO-PROMOTION CONFORMÉMENT AU RÉFÉRENTIEL DE CERTIFICATION DE LA HAS VERSION DE MARS 2017.

ENTREPRISE SOUS-TRAITANTE
CERTIFIÉE POUR SON ACTIVITÉ D'INFORMATION PAR DÉMARCHAGE OU PROSPECTION VISANT A LA PROMOTION DES MÉDICAMENTS, POUR LE COMPTE D'EXPLOITANTS CERTIFIÉS CONFORMÉMENT AU RÉFÉRENTIEL DE CERTIFICATION DE LA HAS VERSION DE MARS 2017.

"OPERATING PHARMACEUTICAL COMPANY
CERTIFIED FOR THE ACTIVITY OF PROVISION OF INFORMATION VIA SOLICITATION OR PROSPECTION AIMED AT PROMOTING MEDICINES ON THE BASIS OF PRODUCT EXPLOITATION OR CO-PROMOTION AGREEMENTS, IN ACCORDANCE WITH HAS' CERTIFICATION GUIDELINES (MARCH 2017).

"SUBCONTRACTING COMPANY CERTIFIED FOR THE ACTIVITY OF PROVISION OF INFORMATION VIA SOLICITATION OR PROSPECTION AIMED AT PROMOTING MEDICINES, ON BEHALF OF CERTIFIED OPERATORS, IN ACCORDANCE WITH HAS' CERTIFICATION GUIDELINES (MARCH 2017)."

exercée sur le(s) site(s) suivant(s) :
carried out in the following location(s):

17 AVENUE DE L'EUROPE FR 92270 BOIS COLOMBES

AFNOR Certification certifie que pour l'activité et le(s) site(s) référencés ci-dessus toutes les dispositions mises en œuvre pour répondre aux exigences requises par le référentiel :
AFNOR Certification certifies that all measures covering the above-mentioned activity and location(s) implemented to meet the requirements of the reference document:

Information promotionnelle sur les médicaments

ont été examinées et jugées conformes.
have been examined and found to conform.

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)
This certificate is valid from (year/month/day)

2020-08-10

Jusqu'au
until

2023-04-20



SignatureFournisseur

Julien NIZRI

Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de l'organisme. The electronic certificate only, available at www.afnor.org, attests in real-time that the company is certified. Accréditation COFRAC n° 4-0001, Certification de Systèmes de Management. Portée disponible sur www.cofrac.fr. COFRAC accreditation n° 4-0001, Management Systems Certification. Scope available on www.cofrac.fr. CERTIF 0148.9 / 07/2020 - AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark.

Flashez ce QR Code pour
vérifier la validité du
certificat